



Alerta EU de nueva marcha contra la gentrificación

ROLANDO HERRERA

La Embajada de EU en México lanzó una alerta para que su personal y ciudadanos eviten acercarse a la tercera manifestación en contra de la gentrificación que se dirigirá hoy a la sede consular de Paseo de la Reforma desde el Hemiciclo a Juárez.

En las dos movilizaciones anteriores, que se realizaron en el Corredor Condesa-Roma y en la Alcaldía

Tlalpan, se registraron daños y saqueos a establecimientos, agresiones en contra de personas extranjeras y vandalización de espacios como el Museo Universitario de Arte Contemporáneo (MUAC) de la UNAM.

La Embajada recordó a sus ciudadanos que deben evitar participar en manifestaciones que las autoridades puedan considerar políticas, ya que puede derivar en detención o deportación.